

# Ruta Social entregó 8 mil prestaciones a personas en situación de calle

La Ruta Social para personas en situación de calle, ejecutada por primera vez por la Agrupación La Vecindad, finalizó esta semana tras cinco meses de trabajo continuo. El dispositivo, impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, permitió entregar un acompañamiento directo a personas que pernoctan en la vía pública y que, por diversos motivos, no acceden a los albergues o residencias temporales disponibles en la ciudad.

Al respecto, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, destacó la magnitud de la cobertura alcanzada y el compromiso del equipo ejecutor. Este dispositivo tuvo un presupuesto de \$43.500.000 otorgado por el Ministerio, entregando en un periodo de 150 días un total de 5.725 prestaciones de alimentos, distribuidas en desayunos y cenas, además de 2.741 prestaciones de higiene y abrigo destinados a los diversos puntos de calle.

Acotó que este programa busca llegar a quienes no adhieren a la oferta de albergues, garantizando un acceso básico a alimentos y atención. A su vez valoró el trabajo colaborativo desarrollado con organizaciones sociales locales, que aportan experiencia y cercanía con los beneficiarios. Destacó que, gracias a esta articulación, se pudo implementar una estrategia de

Foto: Archivo LP



Un aspecto de lo que fue el programa Ruta Social Calle.

acompañamiento más humana y adaptada a las necesidades específicas de cada grupo, lo que fortalece las redes de apoyo en la región y visibiliza la importancia de mantener estos dispositivos activos, especialmente durante el invierno.

Desde la Agrupación La Vecindad, el coordinador de la Ruta Social, Víctor Aguilar, resaltó el impacto positivo del proyecto y la dedicación del equipo que lo llevó adelante. "Estamos muy contentos de haber ejecutado la Ruta Calle, siendo esta nuestra primera experiencia con este tipo de dispositivo. Logramos formar un equipo de profesionales, algunos de ellos con experiencia en trabajo con gente de calle y albergues, lo que ayudó en el cumplimiento de todos los servi-

cios que ofrecimos ejecutar como agrupación, en cuanto a alimentación, elementos de abrigo, de higiene y salud", afirmó. También destacó que la motivación del equipo fue clave para cumplir con los objetivos trazados.

Durante su periodo de funcionamiento, la Ruta Social recorrió distintos sectores de Punta Arenas donde se concentran personas en situación de calle, garantizando una atención constante y sostenida. Las rutas se organizaron de forma planificada para cubrir los horarios de mayor necesidad, entregando desayunos y cenas calientes, kits de higiene personal, ropa de abrigo y acompañamiento psicosocial, además de mantener un monitoreo de salud básica, especialmente en los días de bajas temperaturas.